Un jour, une pensée, un texte...09 Décembre 2020

« L'homme est libre depuis le commencement. Car Dieu est liberté, et c'est à la ressemblance de Dieu que l'homme a été fait. »

Irénée de Lyon Contre les hérétiques , IV, 37, 4 (SC n°100 p. 932)

« Des esprits sans corps ne seront jamais des êtres spirituels, mais c'est notre entière réalité, c'est-à-dire le composé âme-chair, qui, recevant l'Esprit de Dieu, constitue l'homme spirituel. »

Irénée de Lyon Contre les hérétiques ,V, 8, 2 (SC n°153p. 96)